

CEREMONIA

DE ENTREGA DE DIPLOMAS

Se celebró en la sede de la Asociación la entrega de diplomas de la Escuela de Capacitación, donde participaron el presidente de la AMFJN, Andrés Basso, junto al director de la Escuela de Capacitación Ignacio Rebaudi Basavilbaso, entre otras autoridades.

l 3 de diciembre se realizó el tradicional cocktail de la Escuela de Capacitación Judicial, en el que se entregaron los certificados a los docentes de los distintos fueros con asiento en la ciudad de Buenos Ai-

res (Cámaras Federales de Casación, de Seguridad Social, Civil y Comercial Federal, y Cámaras Nacionales de Apelaciones en lo Civil, Comercial y Laboral), y a las coordinadoras de la Escuela, de la seccional de La Plata, Provincia de Buenos Aires.

















Los distintos docentes, tanto de los cursos de ingreso al Poder Judicial de la Nación, como los de ascenso (cursos elemental, medio y superior), y las coordinadoras de la seccional de La Plata, fueron reconocidos/as, como todos los años, por el esfuerzo y el compromiso en el dictado de clases, lo que permite cumplir con el loable

fin de la institución, la capacitación permanente.

Nuevamente agradezco su participación y les deseo muchas felicidades en estas fiestas.

Ignacio Rebaudi Basavilbaso, su director, agradeció la participación, y les deseó muchas felicidades en estas fiestas. *







